



PROGRAMME

Mardi	5	SEPTEMBRE	-	COLLATION AU SIEGE DU CLUB à 19H. 30 <i>suivie de la réunion mensuelle du comité.</i> <i>Préparation de la visite du Gouverneur.</i>
Mardi	12	SEPTEMBRE	-	DINER à 19H. 45. : les Euros-dollars par PERISSE.
Mardi	19	SEPTEMBRE	-	COLLATION à 19H. 30. : J. BUTIN Information Rotarienne
Mardi	26	SEPTEMBRE	-	DINER à 19H. 45. : P. SCIAMMA Urbanisme et Habitat
Mardi	3	OCTOBRE	-	VISITE DU GOUVERNEUR. DINER AVEC DAMES RELAIS STE JEANNE à 19H.15

COMPTE-RENDU DES REUNIONS

MARDI 6 JUIN : COLLATION.

- Conférence statutaire de CAVILLON : les matières colorantes.

MARDI 13 JUIN : DINER.

- Assemblée générale du Club - Rapport financier -
- Rapport d'activité et rapport moral par le Président BUTIN.

MARDI 20 JUIN : COLLATION.

- Conférence statutaire de B. THOMASSIN : le vin, la vinification.

MARDI 27 JUIN : DINER RELAIS STE JEANNE

- Passation des pouvoirs : Président BUTIN = Président COUPIN.
- VISITEUR : FOUET et 2 amis Roumains Dr et Mme IONESCU.



DEUXIEME ASSEMBLEE GENERALE

13 Juin 1972

Cette deuxième assemblée est l'occasion de faire le bilan de l'année Rotarienne 1971 - 1972.

RAPPORT FINANCIER

Présenté par le Trésorier L. CHAMONTIN ce bilan apparaît créditeur.

Cependant, si ce bilan est positif, il traduit peut être le fait que ce Club aurait pu "distribuer" davantage.

RAPPORT D'ACTIVITE

Il faut d'abord parler de l'EFFECTIF.

Celui-ci reste inchangé.

Au 1er Juillet 1971, le Club comptait 39 membres : 35 M.A. et M.D.A.
4 M.R.A.

R. CAVILLON avait été admis le 21 Juin 1971.

3 membres nous ont quitté :

- G. PIERRE (décédé le 26/10/71)
- J. FAURE-DERE (démission 04/72)
- M. MAZALEYRAT (absence permanente équivalent à une démission).

3 admissions ont été enregistrées au cours de l'année :

- B. THOMASSIN (21/09/71)
- R. COTTARD (26/10/71)
- F. PERISSE (11/01/72).

A ce jour le Club compte donc 39 membres : 35 M.A. et M.D.A.
3 M.R.A.
1 M.D.A. dispensé d'assiduité.

3 Admissions sont en vue.

Parler de l'Effectif c'est aussi parler de l'ASSIDUITE.

C'est un sujet toujours brûlant.

La comparaison avec la moyenne d'assiduité de l'année précédente montre que dans les deux cas 5 membres ont une moyenne inférieure à 60 %. Mais sauf un, ce ne sont pas les mêmes.



Assiduité du Club dans le cadre du District :

Juillet	35ème	57,60 %	sur 54 Clubs
Août	14ème	62,85 %	sur 55 Clubs
Septembre	52ème	68,40 %	sur 55 Clubs
Octobre	42ème	76,39 %	sur 55 Clubs
Novembre	15ème	87,00 %	sur 55 Clubs
Décembre	50ème	68,75 %	sur 55 Clubs
Janvier	37ème	80,34 %	sur 55 Clubs
Février	48ème	74,57 %	sur 56 Clubs
Mars	28ème	81,94 %	sur 56 Clubs
Avril	33ème	80,71 %	sur 56 Clubs

Pour 10 mois, cela représente une place de 35ème avec 73 %.

Il a été enregistré 132 présences extérieures, la plupart étant des présences de compensation.

ACTIVITES INTERIEURES :

La Visite du Gouverneur a eu lieu le 29/11/1971.

Chacun en garde l'aspect très positif et c'est à la suite de cette visite qu'a été décidé de remettre à jour le règlement intérieur (notamment l'article XII), et de modifier l'article III relatif au renouvellement partiel du Comité avec création de la "Commission des Sages".

L'adoption de cet article III a fait l'objet de réunion extraordinaire du 4/1/72.

La première Assemblée du Club s'est tenue règlementairement le 22 Février 72.

- le texte définitif du règlement intérieur y a été adopté.

- et il y fut procédé au renouvellement partiel du Comité.

Ont été élus :
V. COUPIN
J. DUVIVIER
Ch. FINKELSTEIN

Et remplacement de :
P. DESCAMPS
J. JACQUET
P. MILLET

Le nouveau Comité s'est réuni dans les 8 jours suivants l'Assemblée Générale et a procédé à la désignation de chacun des ses membres dans ses fonctions.



Le Comité 1971-1972 s'est réuni tous les mois à l'issue de la première réunion statutaire du mois.

Le bulletin a paru à peu près régulièrement (8 numéros).

Un numéro spécial restant à paraître.

Oeuvres du Club :

Si des projets avaient pris corps en début d'année, il faut bien convenir qu'il y a eu peu de réalisations.

- . Le projet d'envoi de médicaments et de livres à une mission du TCHAD reste en suspend, mais devrait pouvoir être repris.
- . Au compte des réalisations, le Club a fait parvenir une subvention :
 - à la Cité de l'Espérance (ERAGNY)
 - au groupe des vieux (HERBLAY)
 - aux organisateurs des Jeux Olympiques d'hivers des handicapés physiques.

La Conférence du District s'est tenue le 22 Avril 1972 à MARLY.

Le Club y fut représenté par 7 de ses membres.

Conférences :

Un certain nombre de réunions statutaires ont fait l'objet de conférences sur des sujets divers :

- | | | |
|--|-----------------|-------------|
| - la Pollution | Mlle DEUNFF | 12 Octobre |
| - la Drogue | Dr. LEBRETON | 9 Novembre |
| - la Fondation Rotary | P. VERHULST | 23 Novembre |
| - Conférence Statutaire | R. COTTARD | 15 Février |
| - le Sens de l'Humain dans l'Entreprise
organisé par J. JACQUET avec le Past-Gouverneur HUMBERT et les Rotariens HEURTEUX et GANTOIS. | | 14 Mars |
| - la Vente des armements Français
organisée par P. VERHULST avec le colonel A. LEMAIRE. | | 25 Mars |
| - la Protection des Consommateurs | J. GRUSSENMEYER | 25 Avril |
| - Conférence statutaire | R. CAVILLON | 23 Mai |

A ces conférences il faut ajouter :

- . l'invitation faite au Club par F. PERISSE à la projection d'un film sur la monnaie (25 Janvier).
- . la visite organisée par P. SCIAMMA aux réalisations d'ENNERY (6 Novembre).

Manifestations extérieures :

4 nouveaux Clubs ont été créés dans le District cette année :



DOJRDAN qui a reçu sa charte le 23 Octobre 1971
LESIGNY-PONTAULT-COMBAULT qui a reçu sa charte le 3 Décembre 1971
CLAMART qui a reçu sa charte le 5 Mai 1972
LA CELLE ST CLOUD qui a reçu sa charte le 8 Juin 1972.

Le Club a été représenté à deux de ces remises de charte.

Le Club a été également représenté :

- à l'inauguration de la Maison du Rotary - Club de MEUDON - le 23 Novembre 1971.
- à la réception du Président du Rotary International à CHARTRES le 25 Novembre 1971.
- au 20ème anniversaire du Club d'ENGHIEN.

Relations avec les Clubs contacts :

15 membres du Club accompagnés pour la plupart de leurs épouses ont assisté aux cérémonies du 20ème anniversaire du Club de PURMEREND.

Nous avons reçu cette année notre Club contact Suisse de PORRENTRUUY-DELEMONT.

Comme les années précédentes, le Club a continué d'entretenir avec le LION'S Club de PONTOISE les meilleures relations d'amitié.

Il a participé notamment :

- à la conférence du Docteur BOMBARD le 17 Novembre 1971.
- aux cérémonies de jumelage du LION'S Club de PONTOISE avec deux Clubs IRLANDAIS le 28 Janvier 1972.

Une sortie massive des membres du Club accompagnés de leurs épouses à une représentation théâtrale le 29 Février à PARIS "LE CANARD A L'ORANGE".



RAPPORT MORAL

Le Président rappelle la maxime du Président du Rotary International, "la bonne volonté commence en vous-même", ainsi que cette comparaison qu'il nous avait livré en début d'année "le rayon de lumière qui traverse un prisme est dispersé en un éventail de couleurs. De même, le rayon de bonne volonté qui traverse le prisme de l'âme de tout rotarien se transforme en un arc-en-ciel d'activités au service d'autrui".

Le Président en vient à penser que son rayon de bonne volonté n'a peut être pas été assez puissant et qu'il n'a pas su stimuler suffisamment la bonne volonté de tous.

Si l'assiduité demeure la première condition à la vie d'un Club, et si cette assiduité n'est pas des meilleures, peut être faut-il en voir la raison dans une insuffisance d'animation : c'est donc souligner l'importance d'une commission active des programmes.

Enfin, puisque le Rotary existe, il faut sans cesse entretenir la flamme, par une information rotarienne bien conduite et éviter l'isolement par de fréquentes visites aux Clubs voisins.



PASSATION DE POUVOIRS

ALLOCUTION DU PRESIDENT J. BUTIN

27 Juin 1972.

Mes Chers Camarades, Mesdames,

Me voici arrivé au terme de mon année de Présidence. C'est l'heure du bilan. Rassurez-vous cependant, je ne vous l'infligerai pas, ayant pris la précaution de le faire lors de l'Assemblée Générale du Club le 13 Juin dernier.

Sachez que le bilan financier apparaît peut être le seul positif et que je ne suis pas sur que cela soit forcément un signe de bonne santé rotarienne.

Mes Chers Camarades, Mesdames, il nous faut maintenant continuer et penser à l'avenir. Nous n'avons heureusement guère d'inquiétude à nous faire puisque c'est Victor COUPIN qui me succède. C'est un vieux rotarien de 10 ans et d'une excellente "cuvée". Je n'insisterai pas puisque c'est la mienne et que je sais qu'au Rotary toutes les cuvées sont excellentes.

Je n'ai bien entendu pas de conseils à donner à Victor COUPIN, il sort tout juste d'une magnifique assemblée de district et sa tête est toute pleine de recommandations et de bons conseils.

Si pourtant je devais lui donner moi aussi un conseil, ce serait seulement pour lui dire de solliciter, davantage et mieux que je ne l'ai fait, la participation de chacun d'entre vous à la vie de notre Club.

Cette participation ne m'a cependant pas marquée et je voudrais que cette soirée soit pour moi l'occasion de vous en remercier.

Je voudrais qu'elle soit aussi l'occasion de vous remercier de m'avoir permis de pénétrer un peu plus dans l'amitié de chacun et dans la connaissance du Rotary. De m'avoir confié la charge de Président, cela m'a donné l'occasion de rencontrer un grand nombre de Rotariens qui me sont apparus des hommes fort sérieux, pénétrer intimement d'un idéal qui ne fait nullement sourire.

Aujourd'hui plus que jamais je suis convaincu que lorsque l'on a entrepris et qu'à la fin du compte on peut avoir la certitude que ce fut loyal, que ce fut conforme à la vérité, que la bonne volonté de tous en a été stimulée et que tous en ont profité, alors on peut avec fierté porter notre roulette.

Permettez-moi aussi de me tourner vers mon épouse et de la remercier de l'aide qu'elle m'a apportée durant cette année. Elle fut, elle, je puis l'attester, une excellente Présidente.

Permettez-moi enfin, vous Mesdames, de vous remercier toutes de la gentillesse que vous avez bien voulu me témoigner.

Mon Cher COUPIN, c'est avec joie que je te transmets le flambeau en forme de collier. Tous mes vœux t'accompagnent et tu sais pouvoir compter sur ma bonne volonté.

qui sans jamais désigner des volontaires a assumé la majeure partie des missions de représentation du Club, aidé de Madame BUTIN, il a également fait la plupart des programmes de l'année, il a rédigé lui-même la presque intégralité des textes parus dans le bulletin.

Enfin, travail considérable, il a mis au point les textes d'une importante plaquette qui mise en chantier depuis plusieurs années l'attendait d'évidence.

Cette petite brochure mise en page par notre ami DESTREE et en cours d'impression regroupera les statuts, le règlement intérieur et un historique du Club.

J'aurai aimé pouvoir distribuer cette plaquette aujourd'hui, malheureusement, des difficultés d'impression ont retardé sa sortie, vous vous seriez tous rendu compte de l'importance du travail réalisé.

Jean a su mener sa présidence avec une assiduité extraordinaire, une ponctualité, une rigueur, un sérieux et une minutie de chirurgien. Et tout cela avec beaucoup de simplicité, énormément de travail et aussi parfois beaucoup de patience.

Ce qui, comme moi, vous a sans doute le plus frappé, c'est que sous une forme toujours très simple, avec parfois des mimiques d'un parfait imitateur se trouve toujours une très grande sensibilité et une finalité profondément rotarienne en permanence conforme aux critères fondamentaux des 4 questions.

Ta présidence, mon cher Jean, laissera le souvenir d'une grande année rotarienne et pour matérialiser toute notre reconnaissance, notre Président Fondateur et parrain va te remettre la traditionnelle roulette rehaussée d'un brillant, en même temps que Madame BUTIN recevra quelques fleurs en remerciement.

A ce propos, je tiens à signaler que la roue qui va lui être remise est celle que portait le Past-Président Victor DOLBEAU, elle lui a été offerte par la fille de notre ami défunt.

Pendant que le Past-Président Fondateur va procéder à la fixation de cette roulette si pleine de signification, je vous propose d'honorer par un instant de recueillement la mémoire de notre ancien Président disparu, que Jean BUTIN a ainsi voulu associer à la fête de ce soir et à sa vie de rotarien.

Après cet instant d'émotion, je voudrai dire quelques mots sur l'année de présidence qui commence à cette minute même.

Je voudrai tout d'abord dire quelques mots sur l'équipe qui va l'animer et sur laquelle ma paresse congénitale compte beaucoup.

Tout d'abord les 2 vice-Présidents FINKELSTEIN & TOURNOUX sur qui le Club compte pour le diriger pendant les 2 années futures et sur qui je compte également pour me remplacer pendant les absences dont je vais nécessairement avoir besoins périodiquement pour me remettre des fatigues de la présidence.

J'ai la très grande chance que les 2 piliers fondamentaux du fonctionnement administratif aient bien voulu "rempiler". Philippe BOIVIN a bien voulu reconduire son mandat de secrétaire, tâche lourde qu'il a su parfaitement mener, entre ses réquisitoires et ses tournois de tennis. Quant à CHAMONTIN, il continuera à garder jalousement la prospérité de la caisse du Club, car les chiffres ne le rebuttent pas et je le soupçonne même de les aimer particulièrement, au point que souvent ils lui tiennent lieu d'apéritif.



Le chef du protocole sera DUVIVIER dont vous avez sans doute apprécié la voix claironnante à l'annonce du menu et admiré la parfaite façon dont il a organisé cette soirée, avec l'aide du hasard, du malin ou de la providence (vous choisirez entre les trois) pour déterminer la place de chacun aux tables du dîner de ce soir.

Sans vouloir poursuivre le détail de l'organigramme du Club que vous connaissez déjà certainement, je désire rappeler devant vous Mesdames, les piliers de cet organigramme, c'est-à-dire les noms de ceux qui vont animer nos 4 grandes commissions : BUTIN, WAGENAAR, SIOU et CAVILLON. La prose du bulletin sera de DESTREE et MILLET.

Il faudrait que je vous parle des programmes 72-73, mais je crois qu'il serait bien présomptueux de le faire ici. Car chose bizarre l'année rotarienne commençant le 1er Juillet débute précisément par une période de léthargie, que n' avait sans doute pas prévue Paul HARRIS en 1904.

A propos de programme :

Après une si belle année rotarienne, où nous avons retrouvé notre unité et l'amitié de tous dans l'amitié de chacun, après cette excellente soirée bien réconfortante, je vous propose que chacun pense à son propre programme de vacances, et à la veille de la grande dislocation, je veux profiter de cet instant pour souhaiter à chacun de bien réaliser son programme.

Quant à celui du Club, nous en reparlerons si vous le voulez bien plus tard, à la rentrée quand il sera question de choses sérieuses.

Et sur cette remise de 2 mois, je terminerai en vous souhaitant une bonne fin de soirée d'abord et de bonnes vacances à tous enfin.